



Opinión

Desafíos para el liderazgo del Biobío

Nos encontramos en un momento crucial que requiere cambios significativos para retomar la senda de crecimiento y desarrollo. Las próximas elecciones municipales y de gobernadores no solo representan un ejercicio democrático, sino también una oportunidad para redefinir prioridades y fortalecer nuestra cohesión social.

Nuestra región es un pilar fundamental en el desarrollo económico y social de Chile. Con una rica historia industrial, una plataforma logística portuaria estratégica y una comunidad emprendedora, el Biobío se ha consolidado como un motor de progreso. Sin embargo, también enfrentamos desafíos que requieren liderazgo, visión y compromiso.

La reactivación económica y el empleo son prioridad. Debemos apoyar a las pequeñas y medianas empresas, que son parte fundamental del motor de nuestra economía local. También debemos promover nuevas inversiones en sectores emergentes como la energía eólica y la nueva minería, como las tierras raras.

La sostenibilidad ambiental es otro desafío. La región del Biobío, con su rica biodiversidad y recursos naturales, debe seguir liderando la implementación de prácticas sostenibles que protejan nuestro entorno para las futuras generaciones. Un nuevo marco regulatorio ambiental más moderno y expedito es fundamental para promover e incentivar las inversiones.

El pasado martes realizamos un encuentro regional con los candidatos al Gobierno Regional para conocer y compartir sus propuestas y visiones. El camino hacia un desarrollo sostenible y beneficioso para todos los que vivimos en Biobío es imperativo y confiamos en que,

El camino hacia un desarrollo sostenible y beneficioso para todos los que vivimos en Biobío es imperativo y confiamos en que, quien asuma el liderazgo tras las elecciones, sabrá aprovechar las oportunidades que nuestra región necesita y se merece.

quien asuma el liderazgo tras las elecciones, sabrá aprovechar las oportunidades que nuestra región necesita y se merece.

Como gremio, creemos firmemente en la colaboración público-privada como una herramienta esencial para impulsar proyectos que beneficien a toda la comunidad. Por eso es imprescindible contar con líderes que comprendan la importancia de trabajar juntos, de escuchar a todos los sectores y de tomar decisiones informadas y valientes.

Queremos un Biobío donde cada ciudadano tenga acceso a oportunidades, donde los emprendedores y empresas de todos los tamaños puedan crecer y prosperar, y donde el medio ambiente sea protegido y valorado. Para lograr esto, necesitamos políticas públicas que fomenten la inversión, la educación y la sostenibilidad.

Este año electoral presenta significativos desafíos para todos, y por eso desde la multigremial creemos que es esencial fomentar un diálogo abierto y constructivo para enfrentar los retos que tiene Biobío. Como líderes empresariales, nuestra responsabilidad es contribuir al desarrollo de una sociedad más justa y próspera. Solo mediante la colaboración y el compromiso podremos seguir promoviendo el crecimiento económico y social que tanto requerimos en el largo plazo.

Este año electoral presenta significativos desafíos para todos, y por eso desde la multigremial creemos que es esencial fomentar un diálogo abierto y constructivo para enfrentar los retos que tiene Biobío. Como líderes empresariales, nuestra responsabilidad es contribuir al desarrollo de una sociedad más justa y próspera. Solo mediante la colaboración y el compromiso podremos seguir promoviendo el crecimiento económico y social que tanto requerimos en el largo plazo.



ÁLVARO ANANÍAS

Presidente CPC Biobío